

17 DECEMBRE 2018

---

## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

### Livraison du 500<sup>e</sup> VT4 aux forces

**Ce lundi 17 décembre, le 500<sup>e</sup> véhicule VT4 a été livré aux forces. Cette livraison permet d'atteindre l'objectif fixé pour 2018, qui était de 500 véhicules VT4 au standard 1. Véhicule léger de liaison et de commandement, le VT4 est en cours de livraison à l'Armée de terre depuis le 1<sup>er</sup> octobre dernier.**

Le 11 octobre dernier, le 12<sup>ème</sup> Régiment de Cuirassiers percevait les deux premiers VT4 livrés aux forces, au cours d'une cérémonie à la Structure Intégrée du Maintien en Condition Opérationnelle des Matériels Terrestres.

Le VT4 a reçu un excellent accueil au sein des unités où il a été déployé. Il a notamment été remarqué pour son confort, sa sécurité et sa modernité, permettant d'économiser le potentiel physique des soldats en opération.

Le programme VT4, annoncé en décembre 2016 par le Ministre de la Défense lors de sa visite au Centre de Maintien en Condition Opérationnelle d'ARQUUS, à Fourchambault (Nièvre), représente un total de 3.700 véhicules dont la fabrication a commencé en décembre 2017 sur le site ARQUUS de Saint-Nazaire.

Ce programme consiste à militariser une base de véhicule 4X4 de la gamme civile par l'apport de nombreuses nouvelles références touchant principalement à la mobilité, l'ergonomie, la résistance et à l'intégration des équipements militaires.

Ce concept permet d'allier le confort et la sécurité des véhicules modernes à la mobilité et la robustesse exigées par les applications militaires. Ces véhicules bénéficieront d'un soutien innovant, entièrement intégré par ARQUUS dès le début du contrat et engageant en termes de Disponibilité Technique Opérationnelle (DTO). La plateforme de Fourchambault s'occupe d'ores et déjà du soutien logistique des unités équipées de VT4.

La livraison du standard 2 du VT4 commencera dès le début de l'année 2019. La notification de la tranche 2, comprenant 1.200 nouveaux exemplaires au standard 2, avec l'intégration de 350 nouvelles références supplémentaires, a été signée le 7 septembre par la DGA.

Cette commande a permis de consolider les effectifs de l'usine ARQUUS de Saint-Nazaire, qui compte aujourd'hui plus de 200 personnes sur ses rangs, et monte encore en puissance.



***Un véhicule VT4 durant des tests de mobilité. Crédits photo : ARQUUS.***

*ARQUUS est l'un des trois acteurs du Groupement Momentané d'Entreprises auquel le Ministère de la Défense a notifié le contrat Scorpion. Le Groupe participera à la réalisation de la nouvelle génération de véhicules de l'avant de l'Armée de Terre, le VBMR et l'EBRC. ARQUUS est notamment chargé de fournir les chaînes cinématiques et les systèmes d'autodéfense télé-opérés de ces deux véhicules. ARQUUS assurera l'ensemble de la logistique des pièces de rechange et des organes du programme Scorpion.*

---

**CONTACT PRESSE**

**GREGOIRE VERDON**  
Tel. +33 1 70 91 81 14  
[gregoire.verdon@arquus-defense.com](mailto:gregoire.verdon@arquus-defense.com)

---

**WWW.ARQUUS-DEFENSE.COM**

**MARIN TOLLET**  
Tel. +33 1 70 91 81 30  
[marin.tollet@arquus-defense.com](mailto:marin.tollet@arquus-defense.com)